



90 Teilnehmer bei Frey-Spendenlauf

Marktredwitz. (jr) Ein toller Erfolg war der Frey-Spendenlauf mit 90 Teilnehmern. Pro Runde bezahlte das Mode-Kaufhaus Frey einen Euro in die Spendenkasse. Im Auenpark überreichte die Frey-Geschäftsführung mit Hausleiter Tobias Kastner (stehend rechts) und

Teamleiter-Sport Benny Lauton (hockend rechts) den Betrag von 1500 Euro. Mit dem Geld soll eine Delphin-Therapie für den schwerbehinderten elfjährigen Louis Baumann (sitzend) finanziert werden. Louis Baumann kommt aus Birkenbühl bei Thierstein. Bild: jr